



Seis reglas mnemotécnicas para abogados

En **pocas profesiones** como en la **abogacía** es tan importante **tener buena memoria**. Primero, en la universidad, hay que recordar un **gran número de leyes** y datos que son imprescindibles para aprobar las materias. Posteriormente, si se decide **opositar**, de tener una buena memoria, y ser papaces de retener el abultado número de temas y materias sobre los que podemos ser preguntados, **depende que probemos o no**. Por último, en el día a día de la profesión, el uso de la memoria ayuda a que en la **sala del tribunal** se pueda reaccionar con más agilidad a la hora de rebatir argumentos de la parte contraria.

Hay personas de las que se dice que **poseen buena memoria** y, en consecuencia, tienen facilidad para recordar cosas y otra que tienen menos capacidad de retentiva. Tanto para unas como para las otras existen **reglas mnemotécnicas** que ayudan a recordar mejor.

Una **regla mnemotécnica** es una técnica que se utiliza para **recordar conceptos** con mayor facilidad, normalmente a través de una oración corta y fácil que permite **relacionar conceptos entre sí**. Las técnicas mnemotécnicas se basan en la **asociación mental de la información** con otros datos que ya forman parte de nuestra memoria o de nuestra cotidianidad.

Estas reglas son utilizadas ...